

Wahlfach Latein (1. bis 3. Bezirksschule)

3 Wochenlektionen

Lernziele

Die Schülerinnen und Schüler können lateinische Sachtexte und ästhetische Texte lesen und verstehen.

Die Schülerinnen und Schüler können grammatische Strukturen im Latein verstehen und diese mit Deutsch, Französisch, Englisch und anderen ihnen bekannten Sprachen vergleichen.

Die Schülerinnen und Schüler können einen lateinischen Wortschatz aufbauen.

Die Schülerinnen und Schüler kennen verschiedene Phänomene der antiken Kultur und ihre Entwicklung.

Latein an der Bezirksschule und am Gymnasium

Latein ist ein promotionswirksames Wahlfach.

Nach drei Jahren Lateinunterricht an der Bezirksschule kann Latein am Gymnasium als Akzentfach fortgesetzt werden und mit der Prüfung „Kleines Latinum“ abgeschlossen werden. Die bestandene Prüfung führt zur Studienberechtigung der Fächer, wofür an der Universität Lateinkenntnisse vorausgesetzt werden. Die meist gewählten davon sind europäische Sprachen und Geschichte.

Ganz Begeisterte wählen am Gymnasium nach dem Akzentfach Latein als Schwerpunktfach und schliessen mit der eigentlichen Lateinmatur ab.

Voraussetzungen

Wer Latein als Wahlfach wählt, sollte sich gerne mit Sprachen befassen, die Bereitschaft zum Lernen der Vokabeln und der Grammatik haben und/oder sich für Geschichte interessieren.



22.11.2022 / 1.2.2.1 / CF /tm